

P R É F A C E.

xj

ritent pas moins d'être connus dans tous les lieux où la hardiesse & l'industrie donnent droit à la gloire.

Le premier fut le chevalier François Drake. A peine le détroit de *Magellan* fut-il découvert ; que cet audacieux anglois entreprit le même voyage , pour le pousser beaucoup plus loin. Il s'embarqua au port de Plymouth le 15 Novembre 1577. Il arriva au détroit le 21 Août de l'année suivante , & se voyant dans la mer du sud le 6 de Septembre , il continua sa navigation au long de la côte occidentale de l'Amérique , jusqu'au 43^e degré de latitude du nord , d'où il tourna par les Indes orientales , & revint en Europe par le cap de Bonne-Espérance. La mer du sud avoit été découverte au travers des terres , par *Baco Nunez de Balboa* , qui avoit traversé le premier l'isthme de l'Amérique. Mais Jean Sébastien Cano , espagnol , étoit le seul qui eut fait le tour du monde avant le chevalier Drake.

En 1586 , le chevalier Thomas Can-